



Marqueses Peña de los Enamorados

Area de Turismo Excmo. Ayto. de Antequera



Su construcción corresponde a la segunda mitad del siglo XVI, aunque debemos advertir que el aspecto general que ahora presenta dista bastante del que ofreciera en un principio. Ello es debido a las distintas reformas y añadidos que ha sufrido a lo largo de su existencia. Presenta al exterior siete ejes de huecos, con rejas en planta baja y balcones en la principal, rematándose en un ático o sobrado, que se le añadió modernamente. Las torres siguen el modelo antequerano. Interiormente se conserva muy poco de la disposición primitiva, debido al incendio sufrido durante los sucesos de la última guerra civil. El patio, sólo tiene tres alas columnadas. Cada una de ellas presenta una danza de cinco arcos de ladrillo sobre columnas toscanas de caliza roja del Torcal. El segundo cuerpo, se ve coronado con pretil de celosía de barro.